COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





Síntesis informativa

10 de Noviembre 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	<u>Templo Mayor</u> F. Bartolomé	Pese a ser	Pese a ser la segunda fuerza política del país y haber ganado dos veces la Presidencia de la República, el PAN se ha desdibujado en el escenario nacional.
EL UNIVERSAL	<u>Bajo Reserva</u>	Alerta roja en la Marina	Nos cuentan que el asesinato del contraalmirante Rubén Guerrero Alcántar encendió las alertas de seguridad en el puerto de Manzanillo, Colima, donde a finales de noviembre la presidenta Claudia Sheinbaum encabezará la ceremonia por el aniversario de la Armada de México.
Excélsior	Frentes Políticos	El reto verde	México llega a la COP29 con metas ambiciosas, pero las promesas en materia climática hasta ahora se han quedado en discursos.
EL HERALDO DE MÉXICO	<u>Sacapuntas</u>	Solicitan reunión con la presidenta	Varias delegaciones que acudirán al G-20, que inicia el 18 de noviembre en Brasil, han solicitado reuniones con la presidenta Claudia Sheinbaum .
LA CRÓNICA DE HOY	<u>Cristalazo</u> Rafael Cardona	La Ciudad de los Deportes	Sobre el parabrisas de un Cadillac convertible y de gran parrilla de cromo reluciente, con asientos rojos de cuero y espléndida pintura azul cobalto un hombre desesperado puso el cuatro de febrero de 1946 un cartón con el siguiente mensaje: "Cambio este coche por dos barreras para ver a "Manolete".
EL UNIVERSAL	El Caballito	La ausencia de Ulises Lara en el listado de aspirantes a fiscal de la CDMX	Vaya sorpresa que causó la ausencia de Ulises Lara en el listado de quienes buscan encabezar la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, y es que mucho se rumoró sobre la intención del actual encargado de despacho de mantenerse en el puesto, luego de que la ex fiscal y actual consejera Jurídica del Ejecutivo federal, Ernestina Godoy , no lograra reelegirse.
REFORMA	<u>De Política y Cosas</u> <u>Peores</u> Catón	Visita	"Mi novio es un caballero . Es cortés y amable; jamás incurre en un atrevimiento ¡Ya estoy harta!".
EXCÉLSIOR	<u>365 Días</u> Ciro Gómez Leyva	Mitos desde Madrid: los tres expresidentes	Mexicanos que residen en Madrid me han preguntado si vine a buscar a los expresidentes. ¿Expresidentes? a Salinas, Peña y Calderón , se contestan a sí mismos antes de soltar sus propios reportes.



Síntesis informativa

10 de Noviembre 2024

		Τ ο	
EL UNIVERSAL	Mapas Abiertos Sabina Berman	Que nos invada Trump: la Derecha y su peligroso plan	Bueno, pues ganó Trump , y vendrán las acciones contra México que anunció en su campaña. Aranceles a nuestras exportaciones que dificultarán el nearshoring.
EL UNIVERSAL	Agenda Ciudadana Lorenzo Meyer	Similares pero muy diferentes	Tanto la vecindad -3,152 km de frontera- como las diferencias de origen, desarrollo histórico y asimetría de poder, han llevado a que una y otra vez México sea comparado con Estados Unidos .
EL UNIVERSAL	<u>Miocardio</u> Claudio Ochoa Huerta	El fantasma de Pedro asusta	Quienes conviven de cerca con él relatan cómo mueve fuertes sumas de dinero en efectivo a diario. El personaje en cuestión es Pedro Haces , líder sindical de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México, y actual legislador morenista.
EL UNIVERSAL	<u>La Idea a Destacar</u> Rosario Robles	Perversos	Se puede montar un acto en que una niña llega hasta la Presidenta -todos sabemos que nadie puede ni siquiera acercarse- y la abraza para tratar de lavar la imagen de las atrocidades que se han cometido en los últimos días.
LA JORNADA	<u>Rayuela</u>	Rayuela	¿Quién detiene la catástrofe en Gaza ?
EXCÉLSIOR	<u>Mensaje Directo</u> Fabiola Guarneros Saavedra	La peor evaluada	Si se trata de tener una "defensoría del pueblo" sumisa y obediente al Poder Ejecutivo y que guarde silencio ante actos o políticas gubernamentales que atenten violen los derechos humanos de los ciudadanos mexicanos, entonces Rosario Piedra tiene el perfil idóneo; no importa que haya sido la candidata peor evaluada en el Senado de la República.
EL HERALDO DE MÈXICO	<u>Malos Modos</u> Julio Patán	Entre Mussolini y "El cuento de la criada"	Se vale que nos produzca cierto gusto vengativo y tal vez nihilista que llegue Trump y se ponga a ametrallar desde el púlpito a los populistas de izquierda, con sus guiños socialistoides.
EL UNIVERSAL	<u>La Ministra del</u> <u>Pueblo</u> Lenia Batres Guadarrama	Wow, wow, wow	Finalmente se resolvió como debió haber sido: que la reforma constitucional en materia de Poder Judicial es constitucional.



ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana

d @ssc_cdmx